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元気・もりもり・活動中

いつも大変お世話になっております。東浦町議会議員の森やすひろです。
日頃は私の活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。９月議会で令和４年

度決算の認定では「健全財政が保たれている」と判断しました。また、一般質問 では

「スポーツによる地域活性の取り組み」と題し新しく就任した町⾧へも質問しました。

引き続き元気!もりもり!森やすひろへのご支援何卒よろしくお願いします。

地域の困りごと、町政に関するご意見・ご要望などがございましたらお気軽に「くらしの相談」「くらしの窓口」へ連絡ください。

日々の活動報告はFacebookでご覧ください

森 靖広

財政分析指標

〒470ｰ2102

東浦町緒川字下婦夫坂1-1    ㈱豊田自動織機 東浦工場内 相談室

電話:0562-85-0261 メール:yasuhiro.mori@tiwu.or.jp

▼ 財政力指数

▼ 経常収支比率（％）

▼ 公債費負担比率（％）

低下の原因は

増収分以上に「（※１）基準財政需要額」が国の

施策によって増加しているためと判断しました。

（※１）基準財政需要額とは →
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財政力指数 0.01ポイント低下するも

健全財政が保たれていると判断しました

財政力指数は、財政構造にお

ける財政力の強靭を判断する

ために用いられる指標です。この

指数「１」を超えるほど財政力

が強く、財政に余裕があるとされ

ています。

経常収支率は、人件費、扶助費、公債費等の義務的性格の経営的経費

に地方税、地方譲与税を中心とする経常一般財源が、どの程度充当されて

いるかをみるもので、財政構造の弾力性を判断する指標とされています。

この比率が低いほど弾力性に富み、７０％～８０％程度であれば標準的と

考えられています。

※本年度は、86.6％と前年度に比べ1.9ポイント・・・低下

公債費負担比率は、公債費に充当された一般財源の一般財源総額に対

する割合を表すものです。この比率が高いほど、財政運営の硬直性の高まりを

示すとされ、一般的には、財政運営上15％が警戒ライン、20％が危険ライン

とされています。

※本年度は、5.7％と前年度に比べ0.1ポイント・・・低下

総務省HP参照

市町村分地方交付税算定台帳 →

東浦町HP参照

0.01ポイント

低下



9月議会　一般質問　登壇日時:9月7日（木）13時～13時50分

質問:町内の屋外スポーツ施設の衛生環境及びインフラ設備で住民からの

苦情や不具合の内容は?

答え:文化広場テニスコートの夜間利用の際、照明が暗くボールが見えない。

照明のないEコートの照明設置の希望があった。

西部グラウンドトイレの汚れが激しいと不具合情報、みどり浜緑地にシャワー室が無く利用しづらいなどがあった。

質問:町内の屋外スポーツ施設の維持管理の実施方法は?

答え:スポーツ課会計年度任用職員が施設安全確認点検表により毎週月曜日点検し危険箇所を把握している。

質問:屋外スポーツ施設の暑さ指数（WBGT）基準を超えた際の当日の対応は?

答え:名古屋地方気象台大府観測地点の暑さ指数が31以上または愛知県に熱中症警戒アラートが発表された場合は施設利用の

キャンセルを可能としている。利用時の注意事項として、適度な休憩や水分補給の注意喚起を町HPへ掲載している。

質問:屋外スポーツ施設の暑熱対策が取れる準備や工夫は?

答え:既存の樹木を生かした木陰の確保や自動販売機の設置など創意工夫しながら安全管理に努めている。

一般質問

YouTube配信中【質問の趣旨】 町内屋外スポーツ施設の状況、酷暑時の対応について

おだいちゃん

スポーツによる地域活性の取り組みについて

▲指定管理者制度を利用して住民サービス向上

〈所感〉

東浦町は様々な分野でポテンシャルがあると感じている。

特に、スポーツ・文化活動ではスケールメリットを活かし

た取り組みが少ない。行政運営だけでは手詰まり質・量

の高い運営が厳しいと感じている。そこで左図のように

「指定管理者制度」を利用してみてはどうかと提案する。

★★ 議会での議案等の審議結果については、東浦町ホームページにてご確認ください ★★

【質問の趣旨】 アウトドアスポーツ推進宣言について

質問:町内の特性を活かした取り組みで民間団体から過去実施依頼はあったか?

また、本町、民間企業、観光協会と連携しスポーツ・文化活動を通じアウトドアスポーツを推進する考えはないか?

答え:今のところ民間団体からの具体的な実施依頼はない。また、民間企業、観光協会とアウトドアスポーツの実施予定はないが

より一層の魅力あるまちづくりのため、既存の発想にとらわれず、新たなアウトドアスポーツ実施に向け、関係機関と連携・協力

していきたいと考えている。

★★ 森 やすひろ 過去のレポートはこちらをご覧ください ★★


